

Zuschuss für Kirche erhöht

Stadtrat wandelt Antrag für Buchheimer Gotteshaus um

BURGBERNHEIM – Zu einer Kompromisslösung entschieden sich die Mitglieder des Stadtrates Burgbernheim hinsichtlich des Antrags des evangelischen Pfarramtes Ergersheim, die Renovierung der Turmuhr an der Kirche in Buchheim zu bezuschussen. Dies wurde abgelehnt, im Gegenzug erhöht die Stadt ihren Anteil an der laufenden Gesamtrenovierung der Blasiuskirche von 5000 auf 6000 Euro.

Mit dem einstimmig gefällten Beschluss wollte das Gremium die Zuständigkeit für die Turmuhr und damit die Übernahme etwaiger Folgekosten vermeiden. Die Gesamtausgaben für die Arbeiten an der Turmuhr hatte Pfarrer Günter Bauer in seinem Antrag an die Stadt mit knapp 6400 Euro beziffert. Bereits im Oktober vor zwei Jahren hatte der Stadtrat seine Zustimmung gegeben, die Kirchengemeinde bei der Investition von rund einer halben Million zu unterstützen, mit der die Kircheninstandsetzung einhergeht. Dieser Zuschuss wurde nun aufgestockt.

Im Zuge der Arbeiten am Kirchengebäude wird das finanzielle Engagement der Stadt ohnehin noch einmal gefragt sein, bereitete Bürgermeister Matthias Schwarz die Stadträte vor: Neben der Ausbesserung einer Pflasterfläche unmittelbar vor der Leichenhalle, die Schwarz zufolge stark in Mitleidenschaft gezogen ist, fallen auch die Arbeiten an einem Weg südlich der Halle in den finanziellen Zuständigkeitsbereich der Stadt. cs